
提案用紙・ガレリア等の活用について 

【ご意見】（令和５年 11月 13日受付） 

  

①提案用紙になぜ住所氏名の記入が必要なのでしょうか？ 

 市民がいろいろ思っている事を気軽に投稿できることこそ良い
意見、提案ができるのではないでしょうか。誰でもそうとは限りま

せんが、住所・氏名・TEL 等書くとなると、やはり出しにくくなりま

す。まず、そこから考えてみてはいかがでしょうか？ 
又、意見についての回答もホームページや掲示スペースだけで

はなく、せっかく毎月出ている市報という物があるので、２～３か

月に一度とかのペースで良いので載せていただければ、もっと身
近な物になると思います。 

良い考えを持っていても、公表、回答がホームページ上となる

と全ての人がみれるわけではありません。以上の事を一度考えて
いただけたらと思います。 

 

②市民に親しまれる市役所にする為、こもれび広場やガレリアの
活用を。パン・弁当のみならず、季節ごとの農産物の販売などがあ

ると楽しい。月に１～２回、生産者さんの販売で美味しい新鮮な野

菜・果物があると、市役所に来やすくなると思います。軽トラでの
販売も楽しいですよね。売る人、買う人、それぞれが楽しくなりま

す。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました

内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

【回答】 

①提案用紙について  

「市政へのご意見・ご提案」の用紙には、提案者の記名欄はございますが、これは提案者

に提案に対する内容確認や回答（郵送等）をするために利用していることから、匿名でのご

意見・ご提案も受け付けております。（氏名等の公表はしておりません。） 

市報への掲載につきましては、市報の紙面に限りがあるため、現在は、庁内の掲示スペ

ースと市ホームページ上で公開しておりますので、ご理解をお願いいたします。 

 

担当 秘書広報課 



②ガレリアの活用について 

庁舎ガレリアおよびこもれびテラスにて実施している事業の販売可能品目として、飲食

物（お弁当・パンなど）のほかに農産物や花卉類、工芸品などがあります。 

現在、出店の申込みがないため農産物の販売はされておりませんが、今後、関係部署な

どを通じて生産者に事業を周知させていただき、農産物や花卉など飲食物以外の販売も

充実できるよう努めてまいります。 

こもれびテラスについては、各種団体によるマルシェやクリスマスマーケットなどのイベン

トが年に数回開催されているほか、定期的にナイトマルシェを開催しております。 

ご提案いただきました軽トラ市などについては、施設活用の一つとして今後検討してまい

ります。 

 

 

担当 総務課 


